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Аннотация
К сожалению, редко кто из нас в состоянии понять истинные

причины своих неудач и болезней, поскольку не многие из нас
имеют возможность подключаться к уровням сознания своей
души. Но я надеюсь, что эта книга сможет сослужить пользу тем,
чей пытливый ум решил не поддаваться слабости, в неумном
желании свалить вину за свое плохое самочувствие и свои
многочисленные потери на других. А пожелал разобраться в
своем истинном предназначении и найти ответы о возникновении
причин, послуживших толчком к развитию его болезней,
всевозможных жизненных трудностей и бесконечных конфликтов
с окружающими людьми.
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* * *

 
ПОСВЯЩАЕТСЯ ТЕМ, КТО НЕЗРИМО

НАПРАВЛЯЛ МЕНЯ К ЭТОМУ ПУТИ.
ЧЬЯ БЕСКОРЫСТНАЯ ЛЮБОВЬ, ПОМОЩЬ
И ПОДДЕРЖКА ПОМОГЛИ ПРИЙТИ
К СОВЕРШЕННО ИНОМУ ПОНИМАНИЮ
ВОЗНИКНОВЕНИЯ ПРИЧИН БОЛЕЗНЕЙ,  А
ТАКЖЕ ВОЗМОЖНОСТЕЙ ПО ИХ
УСТРАНЕНИЮ.



 
 
 

 
Предисловие

 

Эта книга сослужит пользу тем, кто уже
пришел к пониманию того,

Что только мы сами сможем наладить свою
судьбу и здоровье.

Родился я в городе Киеве, где и прожил до 1988 года.
С самого рождения меня преследовали проблемы со здо-

ровьем, но никто не мог дать точного объяснения их про-
исхождения. В довершение ко всему, произошла трагедия,
унесшая жизнь очень близкого для меня человека – мамы.
Не обладая в то время знаниями, которые имею сейчас и
не полагаясь больше на возможности Советской медицины,
решил иммигрировать в Австралию. Но большой разницы не
произошло, поскольку никто не может указать нам, почему
одни из нас постоянно болеют, а другие сохраняют отмен-
ное здоровье. И поскольку мне всегда, а в особенности после
ухода мамы, захотелось разобраться в причинах, которые
приводят к ухудшению здоровья, то в конце концов, я решил
заняться их поисками.

К сожалению, редко кто из нас в состоянии понять ис-
тинные причины своих неудач и болезней, поскольку не мно-
гие имеют возможность подключаться к уровням сознания
своей души. Но я надеюсь, что эта книга сможет сослу-



 
 
 

жить пользу тем, чей пытливый ум решил не поддавать-
ся слабости, в неумном желании свалить вину за свое пло-
хое самочувствие и свои многочисленные потери на других.
А пожелал разобраться все-таки в своем истинном предна-
значении и найти для себя ответы о возникновении причин,
послуживших толчком к развитию его болезней, всевозмож-
ных жизненных трудностей и бесконечных конфликтов с
окружающими людьми.

В этой книге будет подана информация полученная при
помощи прямого контакта с Высшими Духовными Настав-
никами и примеры взятые из практики, позволяющие чита-
телю раскрыть потенциал сознания Души и выйти на бо-
лее глубокий уровень понимания происходящих с ним непри-
ятностей и ликвидации причин, послуживших толчком к их
развитию.

Здесь приведены практически советы, дающие возмож-
ность наглядно убедиться в том, коль скоро изменение сво-
его мировоззрения и отношения к происходивших с нами со-
бытиям, способно повлиять на улучшение судьбы и сослу-
жить неоценимую пользу в ликвидации записей постоянно
возникающих проблем и болезней, размещенных на глубин-
ных уровнях подсознания.

Но прежде, мне хотелось бы дать объяснение, что ни сам
автор, ни поданная здесь информация, не являются каки-
ми-то уникальными, так как все мы до единого, были созда-
ны одним и тем же Создателем. А означает это то, что



 
 
 

Господь неизменно живет в каждом из нас и что все мы
подключены к одному и тому же источнику, даже если мы
этого и не ощущаем. Просто одни из нас уже пробудились и
черпают из него, а другие, пока еще пребывают во сне.

Поэтому где-то внутри себя, на своих более глубоких
уровнях, все мы чувствуем, какие причины в действительно-
сти ведут нас к болезням и несчастьям. И душа каждого
из нас, знает о правильных способах их искоренения. Но пе-
рестав придерживаться, того, что было заложено в нас с
самого начала, мы постепенно начали терять свою связь с
Богом, а значит и связь со своей душой, как частью Его.

И основной целью этой книги, является не только показ
того, как мы приводим себя к болезням и несчастьям, а и
действенная помощь в подключении к глубинным уровням
своей души. С тем, чтобы каждый смог вспомнить все то,
что было заложено в нас изначально и разобраться в воз-
можных причинах с воих несчастий. Чтобы каждый, смог
обучиться процессам восстановления своего здоровья и сво-
ей судьбы.

Кроме того, хотелось бы добавить, что книгу писал сам
автор, который вовсе и не претендует на звание велико-
го литератора. Поэтому, если вы в действительно сти хо-
тите получить от нее пользу, то постарайтесь начать
процесс восстановления своей судьбы незамедлительно, не
поддавши сь накопленной нами всеми привычке, выискивать
причины для придирок по ее исполнению или содержанию,



 
 
 

сразу же включая при этом внутри себя, процессы разруше-
ния своего здоровья.

Будет много лучше, если вы все таки приложите необ-
ходимые усилия, попытавшись преодолеть один из самых
трудно искореняемых грехов, придерживаясь довольно муд-
рой заповеди: «Не суди…»

Хотелось бы сделать небольшое отступление. Книга пи-
салась в течении нескольких лет. И ее написание, начина-
лось еще до того момента, как произошел прямой контакт
с Наставниками Свыше. Поэтому она является с борником
более ранних изданий, в которую вошла уже и информация
полученная позже.

И поскольку с каждым нашим переходом на новый уро-
вень сознания, что-то постоянно менялось, читатель мо-
жет почувствовать некоторый диссонанс. Постарайтесь
не удивляться, если в одной главе, будет нечто отменяю-
щее то, о чем писалось в других. Так вели нас. Так же будем
подавать информацию и мы. Потому что, как только нам
казалось, что мы уже все поняли, тут же следовала новая
информация, заставляющая нас смотреть на все по иному.

Как только мы приходили к пониманию важности усто-
ев семьи, нам тут же говорили, что сама Любовь намного
важнее. Что никакие обязанности; никакие нормы морали
или мнение общества; никакие возрастные условности или
данные обязательства, не должны стоять на ее пути.

Что Любовь, всегда права.



 
 
 

Поэтому думайте и чувствуйте сами. Это нормальный
процесс учебы. Так как не приняв и осознав прежнюю инфор-
мацию, мы не смогли бы принять и теперешнюю. Все течет
и все изменяется. И тот, кто не готов к таким поворотам
и изменениям направления, тот не сможет ничего принять,
а значит не сможет измениться и не сможет ничего изме-
нить.



 
 
 

 
Начало пути

 
«Настала пора понять – что очищая себя,
Мы помогаем очищаться и другим.»

С самого начала существования человечества и на
всей протяженности этого Сложного пути, за нами
всегда неумолимо следовали наши самые верные, Са-
мые неутомимые и на века сроднившиеся с нами спут-
ники – наши болезни.

И начиная еще с тех незапамятных времен, мы только
тем постоянно и занимались, что пытались отыскать хоть ка-
кие-нибудь средства, помогающие в борьбе с ними. Но к со-
жалению, как правило, мы полагались при этом лишь ли на
лекарей и кудесников или на всевозможные чудодействен-
ные средства, но только не на самих себя. И всякий раз, ко-
гда человечеству удавалось отыскать вакцину от какой-ни-
будь одной болезни, на смену ей тут же появлялась другая и
еще более сильная.

И похоже, что в этой гонке мы порядочно
отстаем.

Я в этом плане тоже не являлся исключением.
Именно поэтому мне и захотелось поделиться с

вами,



 
 
 

Возможностью ускорения этих процессов.

Начиная еще с раннего детства, я переболел почти всеми
болезнями, которые только можно было себе представить:
корь, скарлатина, ветрянка, ангина…, в общем, можно бы-
ло бы с легкостью пробежаться практически по всему ал-
фавиту. Я поглотил такое количество лекарств, что если бы
представилась возможность собрать их воедино, то вероятно
смог бы открыть аптечный киоск и безбедно просущество-
вать несколько лет.

От проблем связанных с носом прописывали одно лекар-
ство, для горла выписывали нечто другое, наладить желудок
третье, а при заболевании печени четвертое. От повышенно-
го давления это средство, при пониженном то, и т. д. и т. п.
К неполным тридцати годам иммунитет был уже настолько
подорван, что никакие медикаменты практически не помо-
гали, а ухудшение самочувствия продолжалось.

У меня складывалось впечатление, что вирусы и бактерии
уже настолько подсели на поглощаемые мною лекарства, что
так же как и я, стали считать их единственным шансом на
выживание. Выглядело так, будто после всего, что нам при-
шлось с ними пройти, они, так же как и я, уже не представля-
ют как смогут без них обходиться и впредь. А удовольствие
от их употребления возросло до такой степени, что лишь
пронюхав о том, что мне собираются выписывать новые таб-
летки, они слетались ко мне как мухи на мед, в предвкуше-
нии знатной вечеринки.



 
 
 

Лекарств приходилось пить все больше и больше, а сил
тем не менее, становилось все меньше и меньше. Проверял-
ся на все, что возможно, но ни одно из проведенных обсле-
дований не давало даже и намека, о природе таких самочув-
ствий. Результаты тестов никакой патологии не выявляли.

После ухода мамы и нескольких близких родственников
от рака, стал изводить себя мыслями о генетическом заболе-
вании и злился на врачей за то, что те не могут его обнару-
жить. Но справедливости ради нужно признать, они и сами
не могли понять в чем еще могут крыться причины способ-
ные вызывать такие проблемы со здоровьем.

В желании докопаться до истины, что же со мной проис-
ходит, решил провериться еще и на СПИД. Хотя повода вро-
де бы и не было, но чем черт не шутит. Получив результа-
ты анализов даже где-то разочаровался. Но и тут все было в
порядке. После этой проверки, все вообще зашло в тупик и
мы не знали, что еще может вызывать подобные слабости и
недомогания. Все были в растерянности.

Врачи высказали предположение, о возможной интокси-
каци и в гландах или печени, которая по их мнению, вполне
могла бы приводить к подобным самочувствиям. Они пред-
ложили для начала удалить гланды и посмотреть не произой-
дет ли каких-нибудь улучшений, а там будет видно. Посколь-
ку поиски причин моего самочувствия зашли в тупик, я был
рад любому решению, дающему хоть какой – то свет надеж-
ды на его улучшение.



 
 
 

Так к 30 годам от роду, я остался без аппендицита, аде-
ноидов и гланд. В общем, без всех тех органов, с которыми
можно было спокойно расстаться не особо повлияв при этом
на мои намерения иметь детей.

Улучшения не последовало и экспериментировать с пече-
нью я уже не решился. У меня в голове плотно засела мысль,
что если продолжать идти таким путем и дальше, то скоро,
в моем бренном теле образуются такие явные пустоты, кото-
рые вряд ли можно будет заполнить чем-либо более подхо-
дящим. И трудности, связанные с отбором органа для прове-
дения следующего эксперимента, по неволе отпадут сами со-
бой. Как обычно говорят криминалисты: «Нету тела, нету
дела».

Вот таким приблизительно образом и привели
меня в конце концов к тому,

Что если действительно хочешь наладить свое
здоровье,

То лучше все-таки рассчитывать на свои
собственные силы, а не на дядю Ваню.



 
 
 

 
Пути господни

 
«Слова, какими бы правильными они не были,

не способны отразить саму истину.
В лучшем случае, они могут указать путь к

Истине, но чтобы достичь цели,
Человек должен выйти за рамки слов и

рассуждений…»

Для того, чтобы движимые мною мотивы стали более по-
нятны, необходимо наверное совершить небольшое отступ-
ление в прошлое.

Когда у мамы обнаружили рак легких, то диагноз этот,
прозвучал как гром среди ясного неба. Сначала мы решили,
что это какая то ошибка. Этого просто не могло быть и вы-
глядело абсолютно неправдоподобным.

Она всегда следила за своим здоровьем и уделяла ему до-
статочно должное внимание. Это выглядело чем-то из ря-
да вон выходящим. Чем-то, не укладывающимся ни в какие
возможные рамки и не поддающееся никаким логическим
объяснениям.

Она не курила, занималась гимнастикой йогов,
Дыхательными упражнениями по Бутейко,
Вела раздельное и сбалансированное питание.

Казалось, что более здорового образа жизни и предста-
вить себе невозможно. Но к сожалению диагноз подтверди-



 
 
 

ли снова, не оставив нам никаких надежд на ошибку. До-
цент, курирующий ее, также не мог скрыть своего удивле-
ния. Так как после всех проведенных обследований, они так
и не смогли выявить первый очаг возникновения болезни.
Все ее органы кроме легких, выглядели абсолютно чистыми,
а параметры, были лет на двадцать моложе ее возраста.

Мы старались делать все возможное и невозможное. Об-
ращались и к врачам и к знахарям исполняя любые их реко-
мендации. Последовав их совету, мы вывезли маму в Крым.
Но несмотря ни что, состояние ее здоровья не улучшалось,
а ухудшалось. Мы были в отчаянии. Ничего из того, что мы
пытались предпринять, не помогало ее выздоровлению.

Все происшедшее с мамой, сама ее болезнь и то почему
это могло с ней произойти, впервые заставило меня заду-
маться о том, какие же причины, при таком здоровом об-
разе жизни, могли привести ее к этому страшному заболева-
нию. Откуда оно могло взяться у нее вообще? Но на тот мо-
мент, мне к сожалению было не до того, чтобы со всем этим
разбираться.

Все мои усилия, были направлены лишь на отыскание чу-
додейственного лекарства, которое смогло бы ее излечить. В
поисках всевозможных средств от рака, я перебрал множе-
ство литературы, пытаясь получить хоть какую-то информа-
цию, способную натолкнуть на то, что его вызывает и на то,
что сможет помочь от него излечиться. Но толком, так ниче-
го найти и не смог и все наши поиски оказались тщетными.



 
 
 

Несмотря на все приложенные усилия Мама ушла.
На тот момент я обвинял практически всех. Поначалу

врачей, затем самого Господа. Поскольку считал все проис-
шедшее высшей несправедливостью и не понимал, что все
имеет свое предназначение. На тот момент, мне даже и в го-
лову не приходило, что все это происходит по договору на-
ших с ней душ, по воле Творца и в соответствии с Его и на-
шими планами, которые к сожалению, не всегда доступны
нашему пониманию. Мне тогда было неведомо, что своим
уходом, Мама открывала мне путь.

Мой путь.

И только позже я смог осознать, что если бы
этого не произошло,

Я никогда бы не стал и задумываться о тех
причинах,

Которые приводят нас к болезням.

Но, как говорится в писании: «Пути Господни –
неисповедимы».

Все происшедшее с Мамой, мое отчаяние, обвинения и
скорбь, настолько повлияли на меня, что привели к резкому
ухудшению здоровья. И поскольку, не в обиду им будь сказа-
но, ни врачи, ни лекарства с моими состояниями справиться
не могли, я, как уже говорилось в предыдущей главе, решил
сам заняться поисками тех средств, которые могли бы ока-
зать помощь в его восстановлении.



 
 
 

 
Поиск причин

 
«Набирая знаний понемногу, думаю, что

истину постиг…
До конца пройти одну дорогу, лучше чем

прочесть сто тысяч книг.»

С этого момента и начался мой долгий путь.
Путь поиска причин, приводящих нас к

заболеваниям.

Для того, чтобы прийти к каким – либо более или менее
определенным выводам, нужно было все начинать сначала.
Пришлось снова взяться за изучение довольно обширного
потока всевозможной информации, связанной с описанием
различного рода болезней и их симптоматики, а после, еще и
методов их лечения. Вся изученная информация сводилась
в основном к тому, что с легкими заболеваниями дела все же
обстояли куда ни шло. Но с серьезными, все складывалось
значительно хуже.

Во что бы я ни уткнулся,
Практически везде приходилось сталкиваться с

одним и тем же,
Лекарства и методы их лечения постоянно

менялись,
А болезни оставались все те же.



 
 
 

Любого человека попавшего в больницу с инсультом, ин-
фарктом или же другим серьезным заболеванием, приходи-
лось сначала выводить из кризисного состояния, при помо-
щи непомерных доз лекарственных препаратов. Затем, уже
после снятия острой формы, нужно было проводить курс ин-
тенсивной терапии, а после еще и физиотерапии или лечеб-
ной гимнастики. Но несмотря на все затраченные врачами
усилия, по истечении некоторого времени, он снова мог ока-
заться в больнице точно с таким же диагнозом и вся проце-
дура повторялась вновь, не давая никаких гарантий того, что
впредь, с ним уже никогда не произойдет следующего реци-
дива.

Ну прямо как в анекдоте: «Успехи нашей медицины на-
лицо: от многих болезней люди уже умирают не сразу, а
дольше мучаются».

По всему получалось, что медикаментозное
лечение оказывало помощь

Лишь в снятии острой формы болезни или в
ликвидации ее симптомов.

Да и то, лишь на какое-то время.

Получалось, что все известные нам средства, оказывают
помощь лишь на каком – то определенном этапе, но к полно-
му искоренению болезни привести не смогут. Они не смогут
выработать у нас к болезни такой стойкий иммунитет, чтобы
предотвратить ее повторение в будущем.

По всему получалось, что лекарства убирали не саму



 
 
 

причину породившую в нас болезнь, а лишь ее симптомы.
В этой связи становится понятным, почему на протя-
жении всей нашей жизни, мы постоянно продолжаем бо-
леть одними и теми же заболеваниями.

Например: даже пройдя определенный курс лечения ан-
тибиотиками и избавившись от гриппа, ангины, желудочных
коликов или чего-нибудь еще, совершенно не будет озна-
чать, что у вас к нему уже выработался постоянный
иммунитет и вы не заболеете им снова.

И с этим невозможно поспорить, так как все
мы являемся тому свидетелями.

Тоже самое как правило, будет происходить и с другими
заболеваниями. Все явно указывало на то, что причины по-
рождающие наши болезни, кроются в чем-то другом и меди-
каментов дающих полное избавление от накопленной в ор-
ганах патологии, просто не существует.

Начался новый этап поисков.

В желании испробовать какие-то другие методы, кроме
хирургии и химии, прибегнул к помощи народных целите-
лей. Но не особо уповая теперь на помощь извне, пришел, к
мнению, что пришла пора начать изучать всевозможные ме-
тодики нетрадиционной медицины самому.

Испробовал практически все: травы и гомеопатию, иг-
лоукалывание и массаж, рейки и биоэнергетику, биолока-
цию и медитации, отливания воском и оловом. Эффект был



 
 
 

несколько лучше чем раньше. Ухудшение самочувствия при-
остановилось, что само по себе уже являлось неплохим ре-
зультатом, но полного выздоровления, все – таки не проис-
ходило.

Сопоставив все выше описанные факторы, пришел к за-
ключению: что если за время нашего существования, не
нашлось никого, кто мог бы знать как нам оставаться
полностью здоровыми, то значит нет и того, кто мог
бы с точностью знать причины возникновения наших
болезней.

Более того, в подтверждение этой гипотезы свиде-
тельствовал еще и тот факт, что не смотря на то,
что люди живущие в одной и той же семье, клане или
селении; питаясь теми – же самыми продуктами; нахо-
дясь точно в таких же условиях и подвергаясь влиянию
одинаковых климатических факторов; могли иметь на-
столько разный иммунитет, что одни из них постоянно
болели, а другие, не смотря ни на что, продолжали оста-
ваться абсолютно здоровыми.

И мы до сих пор не знаем почему это
происходит.

Даже во времена с трашнейших эпидемий, в то время ко-
гда огромные массы людей заражались и вымирали, на дру-
гих, находившихся с ними в постоянном контакте, те же
самые вирусы и бактерии не оказывали никакого воздей-
ствия.



 
 
 

И никто не мог дать этому объяснения.
Потому что, никто об этом даже не

задумывался.

За долгое время нашего существования, еще ни одному
из тех кто посвятил себя поискам средств излечения че-
ловека, так и не удалось выяснить и с полной достовер-
ностью, располагая неопровержимыми для этого фак-
тами указать, что именно влияет на наше здоровье из
вне.

До сих пор, никто из них не в состоянии указать нам
те причины, по которым одни из нас постоянно болеют,
в то время как другие, находящиеся в тех же самых усло-
виях, остаются полными сил и здоровья.

 
* * *

 
Сопоставив все эти факторы, можно с полной

уверенностью, не особо греша консерватизмом прийти
к выводу:

Что причины порождающие наши болезни, вне
всяких сомнений,

Скрываются где-то внутри нас, на каких-то
более глубоких уровнях.

Но разве в состоянии кто-нибудь чувствовать нас лучше,
чем мы сами? Конечно же нет. Значит это является только



 
 
 

нашей задачей. Значит только мы сами, сможем и должны
разобраться в причинах своих болезней.

После долгих поисков, размышлений и сопоставлений, я
пришел к выводу, что врачи и лекарства, являются теми
необходимыми нам помощниками, которые помогают наше-
му организму оставаться в рабочем режиме на протяжении
какого – то времени. А нам за этот период, нужно разобрать-
ся в себе, определить, какие именно причины приводят нас к
постоянным проблемам со здоровьем и постараться их лик-
видировать.

После этого открытия,
Все как бы становилось на свои места и выглядело

довольно логично и просто.

Так вот же оно, решение.

Нужно только разобраться и понять,
Что стоит на пути нашего здоровья и

избавиться от этого раз и навсегда.

Но как оказалось, именно в этом и
заключалась самая трудная часть работы.

Привычка идти по проторенной тропинке, все себе позво-
лять и во всем выискивать для себя оправдания, создает для
нас неодолимые препятствия и практически лишает возмож-
ности включиться в процесс изменения и улучшения себя.
В связи с этим, можно еще добавить следующее – посколь-
ку все мы, как правило, больше привыкли опираться на на-



 
 
 

ши наружные ощущения чем на внутренние, нам довольно
сложно подключаться к различным уровням своего подсо-
знания для определения истинных причин наших болезней.

Для многих из нас,
Это остается самой непосильной задачей до

конца наших дней.

Неправильное мировоззрение, нехватка знаний об ответ-
ственности за совершенные грехи, и непонимание самой
природы любви, постоянно приводит нас к различного рода
страхам, закрывающим большинству из нас возможности, по
восстановлению утраченного здоровья.

Работая поначалу с собой, а позже уже и с пациентами,
пришел к такому выводу, что основным залогом успеха по
ликвидации болезней, является: очищение кармических дол-
гов, ликвидация претензий, недовольств, осуждений, обид,
чувства вины и нелюбви к себе, накопленных на глубинных
уровнях подсознания.

То есть, необходимо коренным образом изменить
шаблон мыслеформ,

Создаваемых нашим несовершенным сознанием.

«Все является энергией. Все, что мы видим. Все,
что мы слышим. Все, что мы есть».
Альберт Эйнштейн

Ни для кого не является больше секретом, что для нор-
мального существования нам необходима энергия. Во Все-



 
 
 

ленной, все существует только благодаря постоянному на-
коплению энергии, правильному ее распределению и исполь-
зованию. Но энергия не может зародиться из ничего. Что-то
должно дать ей толчок.

Что же все-таки ее порождает?
Информация. Все в мире информативно. А

информация, рождает мысли.

Значит, наше здоровье напрямую зависит от того, какого
рода информацию мы будем получать и каким образом бу-
дем ее обрабатывать. Какую будем посылать сами и от то-
го, насколько мы в состоянии руководить тем, как этот энер-
го-информационный поток будет записываться в структурах
наших клеток.

Для того, чтобы прийти к каким – либо более определен-
ным выводам, пришлось опять все начинать сначала. Я сно-
ва занялся изучением обширного потока информации, свя-
занной с описанием разного рода болезней, их симптомов и
методов их лечения. И как я не крутил и как не вертел, а все
склонялось к тому, что без коренного изменения отношения
к себе и к происходящим с нами событиям, полностью изле-
читься, было просто невозможно.

Мысли – это информация. Эмоции и чувства –
переработанная из них энергия.

Вся накапливаемая нами информация, состоит в ос-
новном из положительных или отрицательных мыслей.



 
 
 

А наша энергетика, будет зависеть от их преобразова-
ния в эмоции, подталкивающие нас то ли к проявлениям
недовольства и страха, то ли любви и прощения.

 
* * *

 
С самого начала создания душ, между ними происходит

постоянный обмен энергий и информаций. И от того, ка-
кая будет заложена информация, будет напрямую зависеть и
производимая ею энергия.

Невозможно даже и вообразить себе, до какой степени бу-
дет ухудшаться вся наша энергосистема при каждой проис-
ходящей у нас ссоре или стычке с другими людьми. Насколь-
ко мощен этот поток негативных информаций и как быстро
проникает он вовнутрь нас, мгновенно записываясь в струк-
турах наших клеток.

Но наше энерго-информационное поле, может подвер-
гаться разрушениям не только в результате какой-то явной
ссоры или явно произошедшего с нами инцидента.

Для нас будет достаточно даже одной, просто направлен-
ной от нашего кармического партнера или нас самих, любой
негативной мысли или простого недовольства, чтобы эта чу-
жеродная структура тут же внедрилась в нашу энергосистему
и со временем, спровоцировала ухудшение состояния всего
организма.

Все происходящие с нами болезни, потери и неприятно-



 
 
 

сти, приходят к нам из двух энергетических потоков – од-
ни являются прямым следствием накопленных нами в про-
шлых или же в нынешнем воплощении конфликтов, другие
восприятием событий происходивших с нами в детстве.

То есть, если вы в свое время, не ведая что творя разозли-
лись на кого-то, пожелав ему в сердцах каких – либо непри-
ятностей, это обязательно запишется в вашем и его инфор-
мационном поле и для того чтобы восстановить необходи-
мый баланс энергий, он будет вынужден посылать вам те же
самые вибрации.

И это будет длиться до тех пор, пока вы не возврати-
тесь в ту ситуацию и не раскаетесь на глубинном уров-
не, осознав чему она вас учила, проникнувшись к нему и к
самой ситуации, искренней благодарностью и любовью.
Но не только на уровне своего рассудка, а и в глубине ва-
шей души.

В общем, обязательно сработает механизм его
защиты.

И механизм восстановления справедливости.

Поэтому, постарайтесь не пойти на поводу у всевозмож-
ных гадалок и прорицателей, объясняющих, что ваши про-
блемы являются следствием действий других лиц. То ли их
наложением на вас порчей и сглазов, то ли негативных дей-
ствий по отношению к вам с их стороны, полностью оправ-
дывая таким образом себя.

Все входящие и исходящие энергии,



 
 
 

контролируются и распределяются
Высшими Силами и в соответствии с

Божественной Справедливостью.

А это означает, что наложение на нас чужеродных вибра-
ций, является необходимой нам помощью, происходит в пол-
ном соответствии с законами распределения кармы и спо-
собствуют концентрации внимания для отработки наших от-
рицательных качеств и совершенных грехов. Мы будем по-
лучать от других столько же негатива, сколько за время су-
ществования нашей бессмертной души было послано нами
по отношению к ним. И только убрав накопленный к ним
негатив, выходя на уровень бескорыстной любви, мы смо-
жем убрать программы на самоуничтожение, являющиеся
возвратом наших собственных мыслей и эмоций.

Если же мы не имеем никакой кармической завязки с
этим человеком и ни в чем перед ним не виновны, любая по-
сланная в направлении нас негативная энергия, будет забло-
кирована Высшими Силами, не причинив нам ни малейше-
го вреда. Но лично мне, с подобными явлениями сталкивал-
ся не приходилось. Поскольку за долгие годы работы я убе-
дился в том, что даже казалось бы поверхностные и несуще-
ственные встречи с людьми, происходят не просто так.

Надеюсь, нет больше необходимости объяснять, что от ка-
чественного уровня наших взаимоотношений, будет напря-
мую зависеть и качество получаемых нами энергий. Что в
свою очередь, приведет либо к накоплению, либо к потере



 
 
 

положительных вибраций, оказывающих существенное вли-
яние на наше самочувствие.

По существу, это как с ядерной реакцией.
Использование ее в благих намерениях,

сможет осветить и обогреть целый город.
Неразумное – может стереть его с лица земли.

Все зависит только от того, как распоряжаться данной
энергией. Исходя из чувств благодарности и любви или под-
давшись эмоциям злобы и страха.

«Злобные мысли, как вирусы.
Но способны они заражать, только мелких, больных

и слабых…»

Не удивительно, что в своем стремлении всегда выглядеть
сильными и ни в коем случае не признаваться в своих стра-
хах, мы смогли понапридумывать для наших эмоций такие
разнообразные названия, что часто даже сами путаемся в их
истинном значении.

Ну никак не хотим мы признаваться, что все эти чувства и
эмоции, как бы мы их не называли, в реальности, являются
просто нашими страхами.

Страх признания своей неправоты или ошибки, мы назва-
ли – упрямством.

Страх признания чужого мнения – недопониманием.
Страх оказаться брошенными, или униженными – ревно-

стью.



 
 
 

Страх переплатить или поистратиться, даже на себя – ску-
постью.

Страх нехватки чего-то – жадностью.
Страх, что ничего хорошего уже не произойдет – уныни-

ем.
Страх непринятия и непризнания нашего мнения – воз-

мущением.
Страх, что кто-то будет жить лучше нас – завистью.
Страх чего-то не завершить – поспешностью.
Страх, что не в силах что-либо изменить – отчаянием.

И т. д. и т. п.
 

* * *
 

Если вы проанализируете, с чем в основном связаны все
наши страхи, то сможете обратить внимание на то, что они
связаны не с нашими духовными потребностями, а в боль-
шинстве своем с потребностями материального характера.
Не удивительно, в таком случае, что энергии этих страхов
постоянно приводят нас к разрушениям, связанным именно
со здоровьем наших физических тел. Эти страхи поселяют-
ся у нас внутри и начинают нас просто разъедать. Непони-
мание, кем мы являемся в действительности и чрезмерная
концентрация на исполнении желаний связанных лишь с те-
лесными, то есть поверхностными потребностями, начинает
разрушать нашу более глубинную основу, коей является ду-



 
 
 

ша. Забывая, что она вечна. И поскольку у большинства из
нас огромная нехватка ВЕРЫ, нам трудно поверить в суще-
ствование жизни после выхода из тела. Именно поэтому, мы
столь одержимы в удовлетворении страхов связанных с же-
ланиями нашего тела.
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